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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

佐藤 先生 定年退職（引き続き西仙北中で非常勤講師として勤務)
古村 先生 大仙市立大曲中学校へ
佐藤 先生 大仙市立協和中学校へ
田中 先生 大仙市立中仙中学校へ
津嶋 先生 潟上市立羽城中学校へ
佐々木 先生 大仙市立大曲中学校へ
仲野谷 先生 大仙市立中仙中学校へ
齋藤 先生 仙北市立角館中学校へ
佐々木 先生 大館市立成章小学校へ
阿部 先生 大仙市立協和小学校へ
田村 さん 大仙市立協和中学校へ
千葉 雅一 校長 定年退職

佐藤 先生 からのメッセージ
現在の校舎が建ったときに赴任し、それから四半世紀ぶりにまたこの校

舎に戻ってきました。新築の校舎から、今では歴史を感じるような校舎に
なり、とても感慨深いものがありました。赴任したときに、生徒たちが「バ
レーの先生でしょ」とか「お父(母)さんの先生でしょ」などと声をかけてく
れて嬉しかったです。最後の三年間をこの校舎で過ごし、現在や当時の生
徒たちの前で退任できて嬉しく思います。ありがとうございました。

古村 先生 からのメッセージ
立志の丘に咲く世界一大きなひまわり。全校生徒が分割されたパネルに向

かい化粧をし、それを高台の斜面に運び設置し、ひまわりが開花する。多く
の作業工程を心一つにし、「自分たちのひまわり」という誇りにあふれ、眼
をキラキラ輝かせて生き生き取り組んでいる皆さんの姿とこの行事が大好き
でした。これからも皆さんの活躍を楽しみにしています。４年間お世話にな
りました。

佐藤 先生 からのメッセージ
３年間お世話になりました。コロナ禍のために我慢しなければならない

ことが多い中学校生活の中でも、みなさんの授業や部活動、学校行事に一
生懸命がんばる姿が印象的でした。一緒に活動してとても楽しかったです。
また、友だちやふるさとを愛する気持ちにあふれていました。みなさんの
可能性は、無限大です。これからのさらなる活躍を期待しております。今
までありがとうございました。

田中 先生 からのメッセージ
開校2年目から9年間お世話になりました。この地域の方々は本当に温か

くて面白くて情熱のある人たちです。そんな地域の方々と一緒になって面白
いことに取り組んできた9年間でした。そんな地域で育つ若者はもっと面白
いことをしてくれると思います。いろんな人に会って話をしてください。一
緒になって楽しんでください。そうしたパワーが伝染して地域は活気づき、
豊かな文化が創られます。これからの活躍を期待しています！

津嶋 先生 からのメッセージ
西仙北中学校で過ごした日々は、本当にあっという間でした。皆さんか

ら学ぶことが多く、充実した時間でした。一緒に様々な経験をさせてもら
ったことに感謝します。1･2年生の皆さん、一度しかない中学校生活ですの
で、悔いのないように充実した時間を送ってください。卒業生の皆さんも、
新天地で自分らしさを大切に前進してください。皆さんの益々の活躍を期
待しています。短い期間でしたが、ありがとうございました。
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佐々木 先生 からのメッセージ
わずか１年間でしたが、明るい生徒の皆さんと保護者の皆様のおかげで、

楽しく勤めることができました。私は刈和野中に４年、西仙北東中学校が開
校した年に１年お世話になりました。当時の面影を懐かしみながら毎日を過
ごすことができ、感慨無量なものがありました。今後も伝統ある西仙北地域
の中学校としてますます発展することをお祈りいたします。生徒の皆さん、
保護者の皆様、そして地域の皆様、ありがとうございました。

仲野谷 先生 からのメッセージ
たったの一年間でしたが、大変お世話になりました。コロナ禍でいろいろ

な制限がある中にもかかわらず、「心 寄せ合おう 立志の丘で」の合い言葉
のもと、NISHISEN陸上、ひまわり開花、立志祭、合唱コンクール、リモー
トの３年生を送る会などいろいろな行事に、健気に一生懸命に取り組むみな
さんと一緒に活動できて幸せでした。お世話になりました。本当にありがと
うございました。

齋藤 先生 からのメッセージ
皆さんには大変お世話になりました。たった一年間ですが、西仙北中学

校の皆さんと一緒に過ごせた日々はとても充実したものでした。給食の時
に皆さんを見ていると、元気な声とマスク越しからも分かる笑顔であいさ
つをしてくれました。「今日の給食、とっても美味しかった！」と心の底か
ら言ってくれて、私自身とても元気をもらいました。これからも、自分自
身の心と身体を作る栄養バランスのよい食事を心がけてくださいね。

佐々木 先生 からのメッセージ
短い間でしたが、この立志の丘でみなさんと関わることで、たくさんの

思い出ができました。西仙北中を離れてしまいますが、ひまわりが咲いて
いる立志の丘、そして何事も一生懸命に取り組む皆さんを思い出して、私
も頑張ります。皆さんも次のステージで頑張ってください。本当にお世話
になりました。一年間ありがとうございました。

阿部 先生 からのメッセージ
４月からは「世界一のひまわり」を横目に見ながら、西仙北を通りすぎ

協和小学校までの通勤になります。学校に勤務しているのに、生徒との関
わりがなかなかもてない私の仕事ですが、西仙北中学校では、生徒の頑張
りを日々感じることができました。これからもずっと、西仙北中学校を応
援し続けます。３年間大変お世話になりました。

田村 さん からのメッセージ
この度、協和中学校へ異動することとなりました。
生徒の皆さんと直接関わる機会は少なかったのですが、登下校時等の元

気なあいさつをとてもうれしく思っていました。
１年間というとても短い期間でしたが、本当にありがとうございました。

これからは、西仙北地域の住民として、この素晴らしい西仙北中学校を応
援しています。

千葉 雅一 校長 からのメッセージ
立志の丘から見る風景は最高です。特に夏の晴れた日は、遠くに望む鳥

海山と｢世界一のひまわり｣が見事に青空にマッチし、本当にこの学校に勤
務できた喜びを実感することができる瞬間でした。学校を地域みんなで応
援してくれるこの素晴らしい西仙北地域で、37年間の教員生活を終えるこ
とができる幸せをかみしめています。西仙北中生のみんな、保護者、地域
の皆さんに本当にお世話になりました。ありがとうございました！

また、長年、本校で心の教室相談員(スマイルサポーター)として、子どもたちの
よき相談相手となってくれたばかりではなく、子どもたちに元気を与えてくれる
切り絵を校内の至る所に掲示してくださった「佐藤 」先生が本校での勤務
を終了することとなりました。本当にありがとうございました。


